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Bonjour,

Je vous écris dans le cadre de la construction du lycée de Chateauneuf Sur Loire.
Habitant la commune, avec un enfant encore au primaire, j'ai accueilli le projet avec 
enthousiame. J'ai moi-même habité Tigy et fait mes années lycées à Orléans La Source au 
lycée Voltaire, avec de très bons professeurs mais éloigné du domicile.
Le lycée permettra aux jeunes de perdre moins de temps en transport. Il a également l'air 
d'être adapté aux attentes de l'époque, à savoir en matériaux adaptés au froid l'hiver et à 
la chaleur en été. Avec un espace de verdure permettant aux élèves d'avoir de l'ombre.

J'ai des interrogations sur ce sujet :

• Concernant les essences d'arbres, a t-on prêté attention aux allergènes?

• Y aura t-il des lignes de car plus nombreux qu'à ce jour? A ce jour relier d'autres 
villes depuis Chateauneuf est compliqué. Pour ma part, mon fils passe certains 
moments de la semaine chez son père à Montargis.

• Que sera-t-il mis en place comme offre de restauration proche du lycée pour les 
jeunes ne souhaitant pas aller à la cantine? Y aura t-il des lieux de restauration qui 
vont s'installer, ou les jeunes devront-ils aller en centre-ville.

     Je me permets d'espérer que si des offres de restauration seront créées, ce ne sera 
pas du type Mac Do, Burger King, KFC .....

Cordialement,


